



Villarrica, 2 marzo de 2022.

Estimadas familias de nuestra comunidad:

Les saludo cordialmente, esperando que se encuentren bien.

Nos acercamos a la fecha de inicio de un nuevo año escolar, que trae muchos desafíos. Comencemos pidiéndole al Corazón de Jesús que haga nuestro corazón semejante al suyo, para que la vuelta de toda la comunidad educativa sea un momento de encuentro fraternal.

Les escribo para responder a las preguntas que muchos de ustedes nos han hecho llegar, en relación con el uso del uniforme, los horarios, la asistencia y la alimentación Junaeb, en nuestro colegio del edificio de calle Gerónimo de Alderete.

Respecto de la presentación personal:

- Todos nuestros estudiantes deben presentarse al colegio con su uniforme completo, en especial el uso de la polera y polerón del colegio. No se permitirá el uso de polerones ni poleras de otros colores.
- El buzo del colegio es exclusivamente para el día que tienen clases de Educación Física y debe tener su polera institucional de Educación Física.
- Los varones deben mantener su pelo corto y no teñido. Sin moño.
- Las damas no deben presentarse con pelo teñido ni uñas largas ni de colores. Sin maquillaje.
- No está permitido el uso de piercing, anillos, aros y gorros.
- La falda de las niñas (en el caso de ocupar el uniforme antiguo) debe tener como largo, cuatro dedos sobre la rodilla.

Como se informó oportunamente, desde este año comenzaremos a ocupar un nuevo uniforme. Del mismo modo, durante este año y el próximo será posible utilizar, aún, el uniforme antiguo. Dicho esto, no está permitido el uso combinado de ambos uniformes.

Les detallo la lista de las prendas de cada uniforme:

Uniforme Nuevo Damas:

Pantalón azul marino, polar azul marino y polera institucional, zapatos negros.
Buzo azul marino institucional con su polera.

Uniforme Nuevo Varones:

Pantalón Gris, polar azul marino y polera institucional, zapatos negros.
Buzo azul marino institucional con su polera.

Uniforme Antiguo Damas:

Falda, polar y polera institucional, calcetas grises, zapatos negros.

Uniforme Antiguo Varones:

Pantalón gris, polar y polera institucional, zapatos negros.

Respecto del horario de clases, este será el siguiente:

Jornada de mañana	8:00 hrs. a 12:45 hrs.
Jornada de tarde 1° a 4° medio	13:40 hrs. a 15:55 hrs.
Jornada de tarde 7° y 8° básico	13:40 hrs. a 15:05 hrs.

Los días viernes solo hay clases en la jornada de la mañana.

La puntualidad es uno de los hábitos que queremos trabajar con la finalidad de mejorar la asistencia y aprovechar las horas de clases.

Respecto de la asistencia, para este año el Ministerio de Educación ha resuelto que sea obligatoria para todos.

Respecto de la alimentación Junaeb, esta se retomará presencialmente todos los días. Para resolver dudas al respecto, les pido, por favor, venir al colegio y consultar con Gleny Valenzuela.

Por último, les informo que durante toda la primera semana tendremos clases solo durante en la jornada de la mañana, de modo de habituarnos progresivamente a la jornada escolar completa.

Nos vemos, entonces, si Dios quiere, el lunes 7 de marzo, a las 8:00 hrs.

Un saludo cordial.



Claudio Flores Céspedes
Director